

HISTOIRE DE YUSIF

COMMENT YUSIF A TROUVÉ SON VRAI CHAMPION!

En fin d'année 2022 tous les amateurs de foot ont été saturés d'émotions pendant la Coupe du monde qui a eu lieu au Qatar. Les fans de l'équipe de France ont aussi connu les soubresauts de l'ascenseur émotionnel jusqu'à la dernière minute de la finale au moment des tirs au but ! Ce sport fait rêver beaucoup d'enfants dans le monde entier comme Yusif surtout lorsqu'il était un petit garçon.

Son rêve était de devenir une star du foot à l'image d'un Messi ou d'un Mbappé. Yusif n'avait que cette idée en tête, devenir un champion à l'image de ses champions! Faisant partie d'une famille vivant dans un quartier très pauvre, il n'a jamais eu la moindre chance d'aller très loin dans ce sport malgré son talent précoce reconnu par ses formateurs. Très vite ses ambitions sont retombées et il a préféré mettre de côté cette activité pour se tourner vers d'autres beaucoup moins saines comme les fêtes bien arrosées entre copains.

Un jour alors qu'il regardait un match du championnat de son pays quelqu'un lui a offert un Livre de Vie, une édition spéciale à l'intention des amateurs de foot. Son titre était « Livre de Vie pour les champions ». Il a pensé en l'acceptant que ce livre ne parlait que de foot et ses stars. Effectivement dans cette édition spéciale il est question de grands noms du foot mais des joueurs qui partagent aussi leur foi en Dieu. Comme en France nous avons Olivier Giroud, joueur actuellement du Milan AC, ancien champion du monde et finaliste de la dernière coupe du monde. Olivier parle ouvertement de sa foi dans les médias et comment elle lui a permis d'éviter les nombreux pièges inhérents à ce statut de star internationale.

Ce livre l'a d'abord intéressé car il était question de ses « idoles ». Mais à sa grande surprise ses « idoles » ne parlaient pas de foot ou de victoires mais de leur foi en Dieu et comment ils avaient trouvé en Christ plus qu'une idole mais leur vrai Champion. Yusif a grandi dans une tradition musulmane et ce qu'il a découvert dans ce livre sur Jésus et ses œuvres était tout nouveau pour lui. Il a trouvé ce message tellement beau qu'il a voulu aller dans une église. La première église où il est entré était une église traditionnelle et ce qu'il a vu et entendu ne correspondait pas à ce qu'il avait lu dans son livre. Il y avait beaucoup de rites et pas grande chose sur la Bible. C'est alors qu'il a découvert une

petite église protestante évangélique. Dès la première visite, il s'est senti bien et en confiance. Ce qu'il entendait venait directement de la Bible. Il a continué à fréquenter cette église et après quelque temps il s'est fait des amis et quelqu'un lui a offert une Bible. C'est ainsi qu'il est devenu chrétien et s'il n'est jamais devenu un grand footballeur il sait qu'il a lui aussi découvert comme eux le même Champion et que sa vie est entre de bonnes mains.

Depuis Yusif s'est marié avec une jeune fille qu'il a rencontrée dans cette église et tous les deux partagent leur foi auprès de leurs familles et amis.

Dans son témoignage Yusif termine en disant qu'il n'avait pas d'espoir dans sa vie et que ce petit livre reçu des mains d'un inconnu durant un match de foot avait changé sa vie pour toujours. Il conclut en remerciant tous ceux qui ont contribué à mettre ce livre entre ses mains. Vous êtes aussi aux yeux de Yusif ses champions !



Des livres de vie en ukrainien pour les réfugiés en France

La France a accueilli 120 000 réfugiés Ukrainiens. Si dans votre entourage vous avez des contacts avec ces réfugiés, sachez que nous avons fait venir un stock de livres en ukrainien qui sont mis gratuitement à votre disposition.

Depuis cette annonce nous avons eu plusieurs demandes de Livres en ukrainien qui ont été distribués à

des enfants réfugiés en France.

Si vous souhaitez en offrir autour de vous, n'hésitez pas à appeler au numéro de portable ci-dessous. La version proposée est celle qui va avec l'application La Bible App pour les Enfants (3-7/8 ans).

NEWSLETTER

142 MILLIONS D'ENFANTS ET JEUNES EN 2023

142 millions = 270 enfants et jeunes par minute!

En 2022 nous avons annoncé à tous nos partenaires et donateurs que notre objectif était d'atteindre 136 millions d'enfants et jeunes à travers le monde. A la fin de l'année au moment de notre bilan, notre joie était immense et notre reconnaissance à Dieu et à tous ceux, dont vous faites partie, qui nous ont soutenus, était incomparable car nous avons atteint 2 millions d'enfants de plus pour un total de 138 millions. Cette différence est en grande partie due à la guerre en Ukraine et les efforts de nos équipes et partenaires depuis le premier jour pour apporter une aide humanitaire et spirituelle à ces jeunes et leurs parents subissant tous les effets dévastateurs de la guerre : bombardements, coupures d'électricité et de gaz, plus d'eau courante, exil, destructions de maisons, de villages et villes entières, blessés et morts de proches... En plus de l'aide humanitaire nous avons en urgence développé de nouveaux programmes en ukrainien afin de les mettre à la disposition des enfants et des jeunes en Ukraine et dans les pays où ils sont réfugiés. C'est un total de 138 millions de programmes qui ont été distribués dans 112 pays sur les cinq continents. Les retours sont nombreux de jeunes qui ont découvert le message de l'Évangile et ont vu leurs vies transformées.

Après ce bilan de l'année passée, nous avons donc dû décider au début de l'année 2023, en fonction des résultats, et surtout des demandes que nous recevons de nos partenaires sur le terrain pour leur envoyer les programmes OneHope, quelle quantité prévoir pour cette année. Et, après des temps de réflexion et de prière nous avons arrêté un nouvel objectif, celui d'atteindre 142 millions d'enfants et jeunes en 2023. Cela signifie que pendant cette année, chaque minute 270 enfants ou jeunes seront atteints! C'est à dire la minute que vous venez de prendre pour lire cet article jusque là,

près de 300 enfants ont reçu un programme de OneHope. Vu sous cette angle, au-delà de ces chiffres impressionnants, cela ne peut que nous motiver à prier pour cette jeunesse afin que cette découverte de l'Évangile produise ses fruits dans leurs cœurs. Ce total n'a encore jamais été atteint et nous mesurons ce que cela signifie en termes de travail, d'investissement humain et financier. Si vous pensez comme nous que nous faisons non pas un acte de folie mais de foi, vous avez totalement raison car nul besoin de vous le dire, à ce jour nous n'avons pas encore le budget pour réaliser cet objectif! Ce qui nous aide dans cet acte de foi c'est notre expérience dans ce ministère depuis plus de 30 ans car cela fait autant d'années que nous agissons ainsi en comptant sur la puissance de Dieu pour nous permettre de réaliser son œuvre. Et, depuis le premier jour il ne nous a jamais laissés tomber. En tant que chrétiens nous parlons beaucoup, à juste raison, de la fidélité de Dieu et bien sûr certainement comme vous dans votre vie personnelle et vos projets, nous avons constaté que sa fidélité est sans faille non pas en raison de nos mérites mais bien parce qu'il est plein d'amour pour ce monde et qu'il veut que tous soient sauvés.

Dans ce numéro nous allons vous présenter les principaux outils et programmes que nous utilisons pour atteindre la jeunesse dans notre monde avec un focus sur ceux que nous distribuons en Ukraine. Plusieurs programmes ont été développés en 2022. Ces programmes sont à chaque fois adaptés pour correspondre au mieux à l'âge et la culture des jeunes qui vont les recevoir. Vous ferez aussi la connaissance de Yusif, grand amateur de foot qui a trouvé dans l'Évangile un Champion plus grand et plus fort que tous les champions du monde !

DJL OneHope France

LES PROGRAMMES ONEHOPE POUR ATTEINDRE 142 MILLIONS D'ENFANTS ET JEUNES EN 2023

PROGRAMMES DISTRIBUÉS DANS DE NOMBREUX PAYS

1. Le Livre de Vie

Le Livre de Vie a été notre première ressource (c'était au début le nom de notre association) développé en 1987 qui a été traduit dans 175 langues et a été édité dans des dizaines de versions différentes. Le livre de Vie contient toujours une synthèse de la vie de Jésus avec ses principaux enseignements et ses œuvres. Il contient toujours une partie qui relie le message de l'Évangile avec les besoins spécifiques des enfants et des jeunes selon leur âge et leur culture.

2. Le Film L'Homme-Dieu

Le film L'Homme-Dieu est une version filmée de l'Évangile sous forme d'animation destiné en particulier aux enfants qui ne savent pas lire ou qui n'aiment pas la lecture. Après 20 ans, ce film est encore très demandé et utilisé dans un grand nombre de pays. Il permet à des responsables d'église d'implanter de nouvelles communautés chrétiennes dans des petits villages en commençant par une diffusion de ce film pour les enfants qui est souvent regardé avec beaucoup d'intérêt par les adultes !

3. La Bible App pour les Enfants

La Bible App pour les Enfants a été créée en partenariat avec YouVersion. Elle est devenue l'application pour les enfants la plus populaire dans le monde avec plus de 75 millions de téléchargements dans 65 langues. Elle est l'outil idéal pour entrer dans des pays qui ferment leurs frontières aux chrétiens lorsque nos équipes n'ont pas d'autorisation de distribuer les versions imprimées du Livre de Vie. Cette ressource gratuite met l'Évangile à la portée de tous les enfants dans le monde.

4. Livre de Vie - Édition spéciale

Ce livre est une édition spéciale du Livre de Vie à partir d'histoires et d'illustrations se trouvant dans l'application numérique appelée la Bible App pour les Enfants. Elle permet à l'enfant qui, aujourd'hui, est vite dépendant des écrans, de sortir de sa tablette et de découvrir l'Évangile aussi par le livre.

5. Programme "Diriger Aujourd'hui"

L'un de nos programmes parmi les plus demandés est celui appelé « Diriger aujourd'hui ». Il est construit spécialement pour permettre aux jeunes de devenir des bons leaders dans leur génération. Il a été créé en partenariat avec l'un des grands spécialistes sur ce sujet, John Maxwell. L'état du monde dépend en grande partie de ses leaders. Nous le mesurons tous les jours avec l'actualité et les drames dans notre monde. L'Évangile nous présente un grand leader dans la personne de Jésus reconnu comme tel dans le monde entier. Quel meilleur modèle offrir à la jeunesse pour devenir des leaders à son image et faire de notre planète un monde meilleur !

6. Le Grand Récit Biblique

Le Grand récit biblique est une collection de cartes reprenant sous forme d'illustration les principales histoires de la Bible que l'enfant peut recevoir en participant à un club biblique (voir photo à gauche). Chaque fois qu'il suit une session il reçoit une carte illustrant l'histoire qui vient de lui être racontée et au bout de 16 sessions il a entre ses mains 16 cartes. Il peut alors les retourner toutes ensemble et découvrir le Grand récit Biblique avec Jésus comme personnage central.

PROGRAMMES SPÉCIFIQUES POUR LA JEUNESSE UKRAINIENNE

1. La Grande Aventure

La Grande Aventure est une édition spéciale du Livre de Vie qui rassemble 8 histoires principales de la Bible que l'on retrouve aussi dans la Bible App pour les Enfants. Ces histoires sont racontées dans le but de conduire l'enfant de 4 à 11 ans à participer à une véritable aventure biblique à la découverte du personnage principal. Il se familiarise ainsi de manière ludique avec les grandes vérités bibliques qui pourront le conduire à faire sa propre expérience personnelle de l'amour de Dieu dans sa vie.

2. Le Livre de Vie - édition spéciale

Cette version papier en ukrainien de la Bible App pour les Enfants de 4 à 11 ans leur permet de découvrir les histoires bibliques avec un autre support complémentaire au support numérique.

3. La Bible App pour les Enfants - version parents

La Bible App pour les Enfants a aussi un complément destiné aux parents. Lorsqu'un parent désire partager avec son enfant les histoires bibliques avec cette application, il peut être aidé dans son rôle d'éducateur biblique par cette ressource. La version en ukrainien est à leur disposition gratuitement.

4. Livre de Vie - Édition spéciale ados

La version du Livre de Vie en ukrainien pour les ados de 13 à 18 ans est destinée en particulier aux jeunes qui luttent avec le manque d'amour et vivent avec un sentiment profond de désespoir ainsi qu'une absence totale de but dans leur vie. Par ce livre notre objectif est de permettre aux ados de découvrir l'amour inconditionnel de Dieu et de savoir qu'ils sont acceptés sans réserve. Ils pourront ainsi commencer à développer une vraie relation avec Dieu et avancer dans la vie avec un vrai but.

5. Livre de Vie - Plan de lecture de la Bible

C'est un plan de lecture de la Bible construit de manière à recevoir le réconfort dont les enfants ont besoin dans des situations de crise. Chaque lecture quotidienne accompagne l'enfant vivant des émotions négatives comme la colère ou la frustration à trouver l'aide dont il a besoin pour mieux gérer ces moments de sa vie grâce à une authentique relation avec Jésus devenu un ami infailible. Ce plan a été spécialement développé avec notre partenaire Biblica.

6. Film Lumo

Ce film est destiné à un large public. Il annonce la bonne nouvelle de l'Évangile en révélant ce que Dieu a accompli à travers Christ pour le connaître comme un appui sûr, quelles que soient les circonstances. Il est disponible en ukrainien et dans 13 autres langues. Il apporte une réponse aux besoins des jeunes qui luttent avec l'anxiété, le stress, la dépression, la frustration, la solitude, le désespoir...

